



DIE LINKE.

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt DIE LINKE Mainz im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 16.09.2020

Pflege des öffentlichen Raums: Toilettenanlage an der Uferpromenade des Zollhafens einrichten

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, eine öffentliche Toilettenanlage an der Uferpromenade des Zollhafens mit guter Erreichbarkeit für Nord- und Südmole einzurichten. Denkbar wäre eine Positionierung gegenüber dem alten Weinlager im Bereich der Tiefgarage oder aber am Brückenkopf in Richtung der Nordmole, da diese in Zukunft ebenfalls als Aufenthaltsort der Öffentlichkeit zugänglich wird. Dabei sollte auf Barrierefreiheit und geschlechtergerechte Aufteilung des Raums geachtet werden (sprich: gleiche Anzahl an Pissuirs + Sitztoiletten für Herren wie Sitztoiletten für Damen, oder ein Unisex-Konzept), ebenso auf Wickelmöglichkeiten, die für alle Geschlechter zugänglich sind.

Begründung:

Seitdem der Bereich der Südmole gestaltet und für die Öffentlichkeit freigegeben wurde, erfreut sich der Ort großer Beliebtheit. Da es in der Umgebung allerdings keine öffentliche Toilettenanlage gibt, kommt es zu teils massiver Verschmutzung des öffentlichen Raums mit Urin und Fäkalien. Sogar die dortige Tiefgarage wird regelmäßig, wie mehrere Anwohner*innen berichteten, als Toilette zweckentfremdet.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Marco Neef

Für die Fraktion DIE LINKE
Sigi Aibel